



野田生小だより

令和5年4月28日 発行485号

二海郡八雲町野田生457番地2 ☎0137-66-2014 Fax0137-66-2953

学校の教育目標

- 考える子
- 強い子
- 正しい子
- 仲良い子



十人十色

八雲町立野田生小学校長 宮川 高宏

週末の冷たい雨。花冷えというには桜前線も足踏みのようですね（4月17日）。保護者・地域の皆様におかれましては、体調管理に十分留意してください。

さて4月6日、令和5年度入学式を挙行いたしました。かわいい新1年生本間央羅くんが入学し、野田生小学校は全校児童10名で新年度のスタートを切りました。両手の人数となってしまった本校児童ですが、始業式からあいさつや校歌も元気元気。校舎に子どもたちの明るい声が響き渡り、うれしくなります。

先日は河原正憲PTA会長さん他、役員の皆さんをお迎えし、今年度の活動を決めました。「少ない児童数となったけど、なんとか子どもたちに楽しい思い出を作りたい」というお父さん方の思いをひしひしと感じました。心強いです。

教頭先生は担任掛け持ち、事務職員も養護教諭の配置も無く、運営にはとても苦しい台所事情なのですが、我々スタッフ5名、すでにファミリー企業のように互いのフォローが冴えわたっています。あたたかな家族経営の学校。

このように、子どもたち・親・先生方がお互いを思い合い、元気に協働的に活動していけるなら、本校、まったく問題なし。安心してください。子どもたちのそれぞれの個性を、我々大人が伸びやかに育てるはずです。

少人数複式の弱点は「個別最適な学び」に代え、野田生中校区CS事業や小小連携オンライン授業、ピアサポートで「協働的な学び」の場を作り、子どもたちの資質・能力を高め、「読解力」の向上を目指します。

どうかご期待ください。小さくともキラリと光る野田生小学校。121年目のスタートです。

野田生小ホームページ

4月からも学校情報更新中！

野田生小

検索



入学おめでとう令和5年度入学式



4月6日（木）に令和5年度入学式を行いました。かわいらしい1名が入学しました。担任の教頭が紹介したときの表情がとても素敵でした。また、お話の聞き方や姿勢が大変立派でした。

ほんま おうら

新1年生 本間 央羅 さん

転入職員着任のご挨拶

そうま かなこ

教諭 相馬 可奈子

八雲町立山越小学校より

野田生小学校の子どもたちとは田植え体験や水泳など、様々な場面で以前から顔を合わせる機会があり、元気に活動する様子をほほえましくみておりました。これから明るく元気な10名の子どもたちといろいろな体験をしながら、ともに成長していけると楽しみな気持ちで一杯です。保護者・地域の皆さま、どうぞよろしくおねがいたします。



子どもたちの安全のために

～春の街頭指導、ありがとうございました～



「春の街頭指導」を行いました。保護者や地域の皆様のご協力と子どもたちへの温かい声掛け、ありがとうございました。また、14日（金）には交通安全教室を実施しました。野田生駐在所や交通安全指導員の方々のご協力をいただき、安全な自転車走行や歩行の仕方について学ぶことができました。大型トラックが多く行き交い今後も注意が必要です。野田生の子どもたちの安全のため、これからもご協力をよろしくお願いいたします。

1年生をむかえる会にむけて

28日（金）に実施する「1年生をむかえる会」に向けて、全校を上げて準備に励んでいます。6年生が中心となって話し合いを進め、1年生がこれから先安心して学校生活を過ごせるように、クイズなどたくさんの企画を考え、下級生と一緒に取り組む姿に、学校を引っ張るリーダーとしての使命感を感じました。きっと大成功となるでしょう。

参観・懇談



お忙しい中、ありがとうございました。少人数だからその授業を見ていただきました。1年生も元気いっぱいでした。懇談でも今年一年の成長をしっかりと見守ろうと話していました。

令和5年度野田生小学校全スタッフ

校長 宮川 高宏（2年目）
 教頭 西河 竜弥（2年目）
 1・2年 西河
 3・4年 加賀 美穂（3年目）
 5・6年 相馬 可奈子（1年目）
 公務補 佐瀬 義一（6年目）



※スクールサポートスタッフ兼務 SHL

この他、外国語指導（木曜日来校）のブライス先生
 ごスクールヘルスリーダー（SHL）の樋口雅子先生が加わります。常勤5名のスタッフ体制で子どもたちが安心して学べるよりよい学校を目指していきます。

2	火	遠足（山越小学校と合同）
8	月	野田生ファーム①
9	火	移動図書
10	火	知能検査(2・4年)
12	金	遠足: 予備日
15	月	個人面談① 野田生ファーム②・③
16	火	内科検診
17	水	集団下校訓練
19	金	個人面談②
22	月	運動会特別時間割開始
23	火	児童委員会



令和5年度の運動会について（6月4日予定） 野田生地域の皆様へ

今年度からは、コロナがインフルエンザと同じ5類相当となるため、参観対象に制限を加えません。寄付については引き続き募りません。ご了承ください。